

Profesores de la región están realizando pasantía en Finlandia

La pasantía tendrá una duración de dos semanas en la Universidad de Tampere.

Fabiola Vega M. / Redacción
La Estrella de Antofagasta

Una delegación de 34 profesores y directores de 20 establecimientos públicos de la región se encuentran en Finlandia para realizar una pasantía de dos semanas en la Universidad de Tampere.

Los docentes llegaron a Europa para capacitarse en un plan que es parte del programa AntofaEduca, iniciativa educativa que viene trabajando desde el año pasado con más de 260 profesores en forma presencial y online, a fin de incentivar la innovación y el liderazgo al interior de las salas de clases.

Cabe destacar que Finlandia es reconocido por su modelo educativo a nivel internacional y por poseer altos estándares en la calidad de vida de sus habitantes.

La directora de la Escuela "San Antonio de Padua" de Ollagüe, Nidia Carvajal Villalobos, lleva más de 30 años haciendo clases en dicho establecimiento y comentó que en el plano personal lo que



LOS 34 PROFESORES DE LA REGIÓN LLEGARON ESTE FIN DE SEMANA A FINLANDIA.

más le llama la atención es el bienestar emocional que dan los finlandeses, hecho que marca una clara diferencia en tener estudiantes motivados y proactivos.

"Ésta es una oportunidad única gestionada por un gran grupo de personas. Este viaje nos permiti-

34

profesores de la región llegaron a Finlandia para participar de una pasantía.

rá conocer las metodologías innovadoras que se dan en Finlandia y cómo esos profesores logran la autonomía para aplicar sus métodos a sus estudiantes".

En tanto, el cofundador de AntofaEduca, Patricio Martínez Quinzacara, explicó que este programa

llega a una instancia decisiva para los profesores, en un viaje que representa un gran esfuerzo para que la región pueda liderar a nivel nacional el proceso educativo en los establecimientos públicos.

PASANTÍA

De esta manera, los es-

pecialistas europeos capacitarán a la comitiva local y mostrarán en terreno los principales avances en materia educativa. Los mismos expertos visitaron el año pasado los colegios seleccionados de las nueve comunas de la región, a fin de conocer las principales virtudes y defectos en la enseñanza nacional.

Este programa es impulsado por la Fundación Entrepreneur y cuenta con el financiamiento del Gobierno Regional, además del apoyo de la empresa SQM Nitratos Yodo. El objetivo es mejorar la calidad de los aprendizajes y replantear cambios en el sistema de los establecimientos de la educación pública.

También participan las universidades de Ciencias Aplicadas de Tampere TAMK (Finlandia), el Centre UC, las universidades Católica del Norte (UCN), Santo Tomás y de Antofagasta (UA), junto al Laboratorio de Innovación Educativa de FabLab Atacama, la Red de Líderes Educativos de Antofagasta y Alianza Antofagasta. 🌟



SERÁN MÁS DE 60 VECINAS LAS CAPACITADAS

Vecinas de Sierra Gorda y Baquedano serán capacitadas

Más de 60 vecinas de Sierra Gorda y Baquedano serán parte de la cuarta versión del programa Mujeres en Red de Spence|BHP donde aprenderán herramientas para fortalecer su bienestar psicoemocional y salud mental, a través de talleres enfocados en mejorar su autoestima y habilidades.

Sandra Fuentes, especialista de Asuntos Corpo-

rativos de Spence|BHP, indicó que "la proyección del programa es trabajar durante el 2024 para cerrar el 2025 con mujeres capacitadas, empoderadas, seguras de sí mismas y con un rol de liderazgo al interior de los territorios donde operamos".

En este primer encuentro, las asistentes participaron en los talleres "Pintura en espejo" y "Viven-

ciendo la magia de ser mujer". "Los talleres son bien educativos y, a la vez, te enseñan cómo valorarte como mujer, cómo desarrollarte, para que la mujer vaya mirando hacia el futuro y vea que los proyectos que tiene sí se pueden desarrollar", expresó la vecina de Baquedano, Elvira Ramírez.

En tanto, Blanca Barras, otra de las participan-

tes del programa, dijo que "Hay momentos de reflexión, te enseñan respiración, tú piensas, te hace limpiarte el alma y el espíritu, que es lo mejor. Esto me va a servir para mí y para transmitírselo a mis hijos y a mis nietos".

A la fecha, Mujeres en Red ha beneficiado a más de 200 vecinas de la comuna de Sierra Gorda. 🌟